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   開     議 

 

 

○佐々木謙二議長 おはようございます。 

 これより本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員はございません。

よって、ただいまの出席議員は定足数に達して

おります。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

２号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

＋

 

 

○佐々木謙二議長 日程第１、市政一般に関する

質問を行います。 

 なお、質問の時間は、答弁を含めて60分以内

となっておりますので、ご協力をお願いいたし

ます。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 蒲生光男議員の質問 

 

 

○佐々木謙二議長 順位１番、議席番号６番、蒲

生光男議員。 

  （６番蒲生光男議員登壇） 

○６番 蒲生光男議員 おはようございます。私

の通告している質問事項は３点です。市長ほか

当局の皆様方には簡潔明瞭な答弁をお願いして

おきたいと思います。 

 さて、アメリカ低所得者向け住宅融資サブプ

ライムローン問題による金融機関の経営不振の

波が全米に広がり、経営破綻する金融機関がふ

えています。その波は我が国にも及び、世界ト

ップのトヨタでさえ大幅な経常益のダウンのほ

か、派遣社員の首切りを実施、最近キャノン、

これは日本アイ・ビー・エムですが、１万

6,500人の正社員のうち1,000人首切り実施する

という。しかも管理職に配られたリストラのマ

ニュアルには、おとなしい人、何も言わない人

など、会社のためにむしろ頑張ってきた人が対

象となっており、管理職にはそのノルマが課せ

られているとの報道がありました。日本産業界

の牽引役である自動車業界の人員削減は地域産

業の雇用にも深刻な影響を及ぼすことになり、

ひいては税収の落ち込みにつながり、負のスパ

イラルに落ち込む懸念が指摘されております。 

 まず、定額給付金について伺いますが、「Ｋ

Ｙ首相」、週刊誌などが麻生首相をこう呼び始

めたのは、首相が「未曾有」を「みぞうゆう」

などと漢字の誤読を連発した11月中旬からであ

ります。本来の空気（Ｋ）が読めない（Ｙ）に

漢字が読めないをひっかけた呼び名ですが、空

気が読めないとは、まさに定額給付金そのもの

に当てはまるのではないかと思います。 

 定額給付金は、米国のサブプライムローンの

バブル破綻により金融不安から引き起こされた

欧米の経済危機が我が国にも波及し、円高、自

動車産業に代表される輸出の激減、雇用の減少、

銀行の貸し渋り、企業倒産の増加、自治体の税

収不足、国、地方自治体の借金増、出生率の低

下といった負の連鎖の防止と内需振興の引き金

の手がかりとし、金のめぐりをよくさせて景気

回復を図ることが目的の一つと言われておりま

す。そして生活支援、生活支援の意味合いは個

人によってはそれぞれ異なりますが、もう一つ

の目的であると思われますが、対象者をどうす

るかや支給方法などでいろいろ批判が続出して

おります。 

 長井市在住のある勤労者の主婦は、「もらえ

ればうれしいが、こんな使われ方でよいのか」
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